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рассмотрю любые предложения!
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в канун Международного дня 
учителя депутат Законодательного 
собрания галуст Цолакович ахоян 
посетил все школы кавалеровского 
района, побывал в учреждениях до-
полнительного образования, искрен-
не и тепло поздравил педагогов с их 
профессиональным праздником. 80 
учителей, в том числе и педагоги до-
полнительного образования, полу-
чили от депутата Почетные грамоты 
Законодательного собрания (с при-
ложением, конечно, приятного до-
полнения - конвертика с премией). 

ну, а кроме поздравления руко-
водители учебных учреждений и 
учителя получили возможность по-
общаться с депутатом, поделиться с 
ним своими проблемами, попросить 
помощи в их решении, получить отве-
ты на наболевшие вопросы. каждый 
коллектив, в котором побывал галуст 
Цолакович, находил свои темы для 
разговора с ним - как местного харак-
тера, так и общие для всего учитель-
ства. например, обсуждали проблему 
маленькой зарплаты педагогов, го-
ворили о том, что недовольны новой 
схемой предоставления им льготы 
на «коммуналку», выражали непони-
мание новой системы оплаты труда. 
Многие из поставленных вопросов 
депутат  взял под контроль. 

галуста ахояна во всех школах 
интересовали вопросы питания уче-
ников - он интересовался, хватает ли 
школам для организации полноцен-
ного питания суммы, заложенной в 
бюджет на одного школьника. да, сум-
ма небольшая, ее хотелось бы увели-
чить, но тем не менее кавалеровские 
школы умудряются укладываются в 
эти деньги, обеспечивая школьникам 
хорошее питание. тем не менее, депу-
тат получил наказ увеличить суммы 
в бюджете следующего года. И такая 
возможность есть, по словам галуста 
Цолаковича. По его мнению, это осо-
бенно важно именно для приморской 
глубинки, для маленьких сел и посел-
ков, где уровень жизни населения, 
уровень зарплат гораздо ниже, чем в 
крупных городах Приморья. Поэтому, 
по его мнению, было бы справедливо 
разграничить эти категории получа-
телей субсидии, сделать помощь бо-
лее адресной. 

конечно, многие руководители 
школ и педагоги обращались к депу-
тату с различными просьбами.  Шко-

лам нужен качественный ремонт, 
обновление компьютерных парков, 
хорошие современные доски, росто-
вая мебель (состояние мебели – это, 
как оказалось, настоящая головная 
боль для многих школ). горноречен-
ской школе необходимо музыкаль-
ное оборудование, чтобы создать 
школьный  ансамбль, Центр детского 
творчества нуждается в замене окон – 
в общем, нужды нашего образования 
можно перечислять и перечислять.  

По ряду проблем депутат пообе-
щал внесение школ района в целе-
вые программы, в том числе в гото-
вящуюся программу модернизации 
учреждений образований. а реше-
ние некоторых других, точечных, 
проблем галуст Цолакович ахоян 
взял на себя – как успешный бизнес-
мен, он считает, что бизнес должен 
нести социальную нагрузку, и чем 
успешнее и стабильнее предприятие, 
тем большая социальная ответствен-
ность на нем лежит. так, детский сад 
№21 п. кавалерово уже получил в 
подарок от галуста ахояна прекрас-
ный большой телевизор, о котором 
и воспитатели, и дети давно мечтали. 
теперь в ненастную погоду малыши 
смогут смотреть мультики. но не это 
главное. главное, сегодня существует 
немало игровых образовательных и 
обучающих программ, которые дет-
сады могут использовать, если у них 
есть подходящее  оборудование. вот 
как новый телевизор, например. 

кстати, коллектив этого детского 
сада воспользовался случаем и вы-
сказал депутату наболевшую просьбу 
от родителей: заасфальтировать не-
большой участок дороги – переулок 
бархатный, что ведет к детскому саду 
и в ненастье становиться не только 
непроезжим, но и «непрохожим». 
Ежегодно родители воспитанников 
детсада и педагоги обращаются с 
просьбой внести этот объект в крае-
вую программу ремонта дорог, и каж-
дый раз на этот участок не хватает 
средств.  галуст ахоян взял эту про-
блему на контроль. Хочется надеять-
ся, что перераспределение неосво-
енных средств внутри программы 
нынешнего года (или использование 
внебюджетных средств) позволит 
уже этой осенью заасфальтировать 
злополучный переулок.  

глава района с.Ю. Зайцев, сопрово-
ждавший депутата и представлявший 

его учителям, показал галусту ахояну 
главные болевые точки района, в на-
дежде, что он поможет решить эти 
проблемы. например, недостроен-
ный акушерско-гинекологический 
корпус, уже много лет «украшаю-
щий» территорию центральной рай-
онной больницы. Здание в неплохом 
состоянии, под крышей, окна-двери 
на первом этаже забраны решетками 
от малолетних вандалов, рядом буд-
ка сторожа, так что вполне возмож-
но, экспертиза покажет пригодность 
здания для дальнейшей достройки. 
но, понятно, что району самому не 
осилить такую задачу - это десятки 
миллионов рублей. непросто вклю-
чить столь дорогостоящий объект и 
в краевую программу. однако пред-
седатель бюджетного комитета по-
обещал свою поддержу в этом. будем 
надеяться, что с его помощью еще 
один недострой на территории райо-
на станет новостройкой (вспомним 
школу №1 - сегодня мы уже и забыли 
о том, что совсем недавно она стояла 
в руинах).

Пообещал свою поддержку галуст 
Цолакович и в решении другой на-
зревшей проблемы района - изме-
нении схемы административного 
деления территории. Мы уже сооб-
щали, что районные власти подгото-
вили пакет документов по первому 
этапу преобразований, намеченных 
в районе, которые в итоге должны 
привести к уменьшению громоздкой 
и дорогостоящей для районной каз-
ны бюрократически-управленческой 
машины. на первоначальном этапе 
районные власти планируют объе-
динить сельские поселения в одно 
(Устиновское), а также изменить ста-
тус высокогорского и рудненского 
городских поселений на сельские. 
для рудного это еще и вопрос со-
хранения школы в статусе полной 
общеобразовательной, что потре-
бует дополнительных (и немалых!) 
финансовых вливаний из краевого 
бюджета. Законодательная ини-
циатива председателя бюджетного 
комитета в этой ситуации просто 
неоценима. когда номер готовился 
к печати, мы получили сообщение о 
том, что депутат Законодательного 
собрания галуст ахоян уже подгото-
вил законодательную инициативу об 
административных преобразовани-
ях в районе. она уже рассмотрена в 
комитете, теперь ей прямая дорога 
на утверждение Законодательного 
собрания, которое, надо думать, при-
слушается к мнению председателя 
бюджетного комитета и примет из-
менения в краевой закон в интересах 
кавалеровского района. 

Посетовал глава района сергей 
Зайцев в беседе с депутатом и на 
то, что спортивная база «кристалл», 
построенная десятки лет назад, и 
когда-то считавшаяся лучшей в крае, 
сегодня устарела и морально, и физи-
чески, ни разу капитально не ремон-
тировалась, изношена, не соответ-
ствует современным требованиям, 
не позволяет проводить в районе 
соревнования высокого уровня. 

(Окончание на 2 стр.)

Депутат Законодательного собрания края 
Галуст Ахоян поздравил кавалеровских учителей
и пообещал району помощь в решении 
насущных проблем

в кавалеровском районе побывал в рабочей поездке депутат за-
конодательного собрания приморского края, председатель коми-
тета по бюджетной политике г.Ц. ахоян.

Новости короткой строкой
в  администрации  кавалеровского  муниципального района проведе-

ны  совещания по   проекту бюджета муниципального  района  на 2012 год  
с руководителями   25 образовательных учреждений, экономическими и 
бухгалтерскими  службами. 

 в ходе  совещания были  обсуждены  вопросы   формирования  штатных  рас-
писаний  учреждений, расходов  по  текущему  содержанию, муниципальных  
целевых  программ,  а  также  оптимизации  расходов бюджета в очередном  
году.

***
6 и 7 октября 2011 года с 20.00 до 22.00 часов в рамках работы комис-

сии по делам несовершеннолетних и защите их прав совместно с МО МвД 
россии «кавалеровский» проведен рейд по выявлению фактов продажи 
пива несовершеннолетним. в ходе работы установлена продажа пива двум 
несовершеннолетним. 

***
продолжена совместная работа с социальными педагогами школ райо-

на по выявлению социально незащищенных и неблагополучных семей, 
для оказания им помощи и семей, отрицательно влияющих на детей, для 
постановки их на проф. учет в пДн. в отчетном периоде проведено 12 рей-
дов, выявлено 10 социально незащищенных  и неблагополучных семей и 6 се-
мей, отрицательно влияющих на детей, данные семьи поставлены на учет.

***
на территории кавалеровского муниципального района в  соответствии   

с  Федеральным законом от 18 мая 2005г. № 51-Фз «О выборах депутатов 
государственной Думы Федерального собрания российской Федерации» 
(с изменениями  и дополнениями), ст. 15 избирательного кодекса при-
морского края, решением территориальной избирательной комиссии  
приморского края  от 23.09.2011г. № 78/9 «об установлении единой нумера-
ции избирательных участков, образуемых на территории Приморского края 
для голосования на выборах депутатов государственной  думы  Федерального 
собрания российской Федерации шестого созыва и выборах депутатов Законо-
дательного собрания Приморского края, назначенных на 4 декабря 2011 года»  
образовано  23 избирательных  участка. Информация об образовании  избира-
тельных участков доведена до сведения населения через средства массовой 
информации.

***
за 9  месяцев 2011 года в бюджет муниципального района поступило 

на 3773,6 тысячи рублей, больше чем за аналогичный период прошлого 
года. 

  администрацией кавалеровского муниципального района проводятся за-
седания межведомственной комиссии  по налоговой и социальной политике 
при  главе  администрации  по вопросам увеличения доходной части бюджета, 
снижения задолженности в бюджет. на комиссии  заслушиваются руководители 
организаций и индивидуальные предприниматели, имеющие задолженность в 
бюджет района. руководителям рекомендуется принять  меры по ликвидации 
недоимки. в результате работы комиссии  дополнительно  в бюджет района по-
ступило более двух миллионов рублей.

***
в  поселениях  кавалеровского  муниципального  района завершают ра-

боту комиссии по оценке готовности и оформлению паспортов готовности  
котельных, объектов соцкультбыта и жилых домов к работе в отопитель-
ный период 2011/2012 годов.

Из восьми котельных, семь котельных, все 56 объектов соцкультбыта и 121 
многоквартирный дом получили  паспорта готовности  к работе в отопительный 
период.

***
в МОУ ДОД ДООЦ «Факел» завершились соревнования по лёгкой атле-

тике и мини-футболу в зачёт спартакиады старших школьников.
в  соревнованиях по легкой атлетике приняли участие 7 команд, всего 

125 человек. Школьники, занявшие призовые места в личном зачёте (100 м, 
200 м, 400 м, 800 м, 1500 м, эстафета 4х100 м) награждены грамотами. команды-
победительницы в общем зачете награждены дипломами. среди девушек I 
место заняла команда МоУ соШ № 1 п. кавалерово, II место – МоУ соШ № 3                   
п. кавалерово; III место – МоУ соШ № 2 п. кавалерово. среди юношей  I место у 
команды МоУ соШ № 1 п. кавалерово, II место – МоУ соШ № 3 п. кавалерово,  III 
место – МоУ соШ № 2 п. кавалерово.

в соревнованиях по мини-футболу приняли участие 8 команд. Призовые ме-
ста заняли: I место –  МоУ соШ Хрустальненского городского поселения, II место 
–  МоУ соШ № 3 п. кавалерово, III место –  МоУ соШ № 2 п. кавалерово.

Лучшими игроками соревнований признаны и награждены грамотами: 
лучший бомбардир – виктор кочев, МоУ соШ ХгП; лучший защитник – влад 
Максимов, МоУ соШ № 2 п. кавалерово; лучший нападающий – антон Латин, 
МоУ соШ № 3 п. кавалерово; лучший вратарь – антон Матронов, МоУ соШ 
№ 1 п. кавалерово.

***
Муниципальным дошкольным образовательным учреждением «Дет-

ский сад общеразвивающего  вида № 10» п. Фабричный была проведена 
акция «поселок – наш дом, мы хотим жить в чистом доме!» 

в  акции   приняли   участие  22 воспитанника старшего дошкольного возрас-
та из МдоУ № 10 и  24 учащихся 1 класса школы Хрустальненского городского 
поселения. в ходе акции ребята навели порядок на игровой площадке, располо-
женной в районе дома № 95 по ул. комсомольская, убрав ее от мусора, раздали 
листовки жителям поселка и расклеили плакаты с призывом  соблюдать чистоту 
«Поселок – наш дом! Мы хотим жить в чистом доме!»

Инициатором акции  выступила администрация МдоУ № 10. данное меро-
приятие проводилось в рамках реализации приоритетных направлений по 
формированию социально-активной и творческой личности ребёнка. 

наш корр.

на снимке: г. ахоян награждает Э. Отмахова.
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По Приморью
. кавалерово

новости
более 17 миллионов рублей 
получили предприятия рыбной 
отрасли края в рамках 
краевой программы
в приморье реализуется краевая целевая программа «государствен-

ная поддержка развития береговой рыбопереработки в приморском 
крае». на сегодняшний день в ней принимают участие 17 предприятий 
рыбной отрасли края. Общая сумма выплат субсидий предприятиям 
составила более 17 миллионов рублей. большая часть средств идет на 
возмещение части затрат, понесенных предприятиями на производ-
ство продукции из водных биоресурсов.

как сообщили в управлении рыбного хозяйства Приморского края, пред-
приятие также может рассчитывать на оплату процентов по кредитам, по-
лученным на приобретение технологического рыбоперерабатывающего 
оборудования и модернизацию производств.

Заявку на участие в программе может подать любое краевое предприятие, 
занимающееся рыбопереработкой. Чтобы получить субсидию, организация 
должна выполнить три условия – увеличить количество выпускаемой про-
дукции, выплачивать заработную плату сотрудникам выше, чем сложилась 
в среднем на рыбоперерабатывающих предприятиях, а также не иметь на-
логовых задолженностей.

приморские пляжи оборудуют 
специальными ограждениями 
и спасательными постами
как сообщили в оперативном штабе, в связи с приходом низких 

температур поиски акулы приостановлены. не смотря на это, работа 
оперативного штаба продолжается. в настоящий момент разработан 
и утвержден план мероприятий по предупреждению и ликвидации 
чрезвычайных ситуаций, по защите населения от нападения акул в 
приморском крае.

«Мы планируем разработать техническое задание и объявить конкурс на 
оказание услуг по организации мониторинга залива Петра великого, работы 
телефона горячей линии, а также по разработке конструкций орудий лова»,  
- рассказали в оперативном штабе.

кроме того, перед главами муниципальных образований поставлена за-
дача – определить список пляжей,  свободных для купания. к следующему 
купальному сезону они должны быть оборудованы защитными сетями и 
специальными ограждениями для безопасного отдыха граждан. одним из 
требований также является наличие стационарных спасательных постов, 
пунктов медицинской помощи. «комиссии не будут принимать пляжи, кото-
рые не соответствуют требованиям безопасности жителей и гостей края», - 
отметили в оперативном штабе.

 

 выдано первое разрешение 
на организацию и проведение 
азартных игр в игорной 
зоне «приморье»
в приморье выдано первое разрешение на осуществление деятель-

ности по организации и проведению азартных игр в игорной зоне 
«приморье». «первая игровая компания востока», зарегистрирован-
ная в городе артёме, подала пакет документов в соответствии со всеми 
необходимыми требованиями. полученное разрешение позволяет на-
чать деятельность в игорной зоне с апреля 2012 года.

как сообщили в управлении по развитию туристско-рекреационной осо-
бой экономической и игорной зон Приморского края,  в настоящий момент 
«Первая игровая компания востока» заканчивает проектировать свой объ-
ект – многофункциональный развлекательный комплекс с казино -  и плани-
рует начать работу весной будущего года.  

По мнению экспертов, возможность получения разрешения еще на этапе 
строительства, прежде всего, одна из гарантий соблюдения прав инвесто-
ров. 

 

приморский край готов 
к отопительному сезону
к началу отопительного сезона 2011-2012 в приморском крае готовы 

все 968 котельных. план по заготовке топлива выполнен более чем на 
100 процентов - запасено около 100 тысяч тонн мазута, свыше 280 ты-
сяч тонн угля и 2 тысяч тонн дизельного топлива.

как сообщили в департаменте по жилищно-коммунальному хозяйству и 
топливным ресурсам Приморского края, для объектов соцкультбыта север-
ных районов края отопительный сезон начался еще 2 октября. в красноар-
мейском, тернейском, Пожарском и Пограничном муниципальных образо-
ваниях 31 котельная отапливает более 60 объектов социального значения.  

напомним, что согласно нормативным документам, отопительный сезон в 
Приморье начнется с приходом низких температур -  тепло в квартиры пода-
ется, если среднесуточная температура в течение пяти суток не превышает 
8 градусов тепла.

пресс-служба апк.

аДМинистраЦия 
кавалерОвскОгО   

МУниЦипалЬнОгО  райОна
приморского края

пОстанОвление
от  13 октября 2011 г.     п. кавалерово       № 545   

О введении на территории муниципальных
образований кавалеровского муниципального  
района особого противопожарного режима 
на осенний пожароопасный период 2011 года.
в связи с длительным засушливым периодом,  в це-

лях недопущения случаев возникновения лесных по-
жаров и организации их тушения, руководствуясь ст. 
19 Закона рФ от 21.12.94 г. № 69-ФЗ «о пожарной без-
опасности»  и на основании соглашений между адми-
нистрацией кавалеровского муниципального района 
и администрациями городских и сельских поселений 
района о передачи полномочий на 2011 год, админи-
страция кавалеровского муниципального района

ПостановЛяЕт: 
1. Установить начало особого противопожарного 

режима  на территории кавалеровского муниципаль-
ного района с 14 октября 2011 года.

2. в период особого противопожарного режима 
ограничить посещение лесов населением и въезд 
транспорта в них. Запретить в осенний пожароопас-
ный период выжигание сухой травы на землях лесно-
го фонда, землях запаса, а также вблизи населенных 
пунктов.

3. возложить на районный оперативный штаб по 
ликвидации природных пожаров координацию по 
обеспечению взаимодействия между органами ис-
полнительной власти, муниципальными образова-
ниями, руководителями предприятий и организаций, 
кППк «Приморское ЛХо», кгкУ «Приморское лесни-
чество».

4. рекомендовать руководителям предприятий, 
организаций и учреждений, независимо от форм соб-
ственности, по первому требованию кЧс и оПб при 
администрации кавалеровского муниципального 
района, беспрепятственно выделять для тушения лес-
ных пожаров рабочих, транспорт, противопожарный 
инвентарь и другую технику согласно оперативно-
мобилизационного плана по организации тушения 
лесных пожаров.

5.  создать рейдовую бригаду в составе представи-
телей администрации района, Мо Мвд россии «кава-
леровский», онд, ольгинского филиала  кгкУ «При-
морское лесничество»  для патрулирования в  местах 

возможного возникновения пожаров.
6. рекомендовать ольгинскому филиалу   кгкУ «При-

морское лесничество», арендаторам лесного фонда 
выставить запрещающие знаки, при необходимости 
выставить посты, привлечь полицию. 

7. рекомендовать ольгинскому филиалу   кгкУ 
«Приморское лесничество» обеспечить соблюдение 
особого противопожарного режима на землях лесно-
го фонда.

8. главам городских и сельских поселений   кавале-
ровского муниципального  района обеспечить соблю-
дение особого противопожарного режима на землях 
запаса, землях сельскохозяйственного назначения и  
в населенных пунктах.

9. руководителям образовательных учреждений 
организовать разъяснительную работу с работника-
ми учреждений, учащимися и детьми о необходимо-
сти соблюдения правил пожарной безопасности в 
лесах и населенных пунктах.

10. рекомендовать  онд кавалеровского муници-
пального района Унд гУ МЧс россии по Приморско-
му краю организовать информационную пропаганду 
среди населения по вопросу соблюдения правил по-
жарной безопасности в лесах.

11. рекомендовать общественным организациям 
охотников и рыболовов  провести разъяснительную 
работу с членами обществ о необходимости соблю-
дения правил пожарной безопасности в лесах и на 
охотничьих угодьях. 

12. рекомендовать руководителям ПсЭс оао 
«дрск», оао «Электросервис», Фск «россия» принять 
меры по очистке линий электропередач от древесно-
кустарной растительности для обеспечения пожар-
ной безопасности.

13. рекомендовать Мо Мвд россии «кавалеров-
ский»  обеспечить выделение сотрудников овд  для 
обеспечения запрета нахождения в лесах посторон-
них лиц.

14.  Единой дежурно-диспетчерской службе района 
осуществлять сбор информации о пожарной обста-
новке в районе с информированием оперативного 
штаба края.

15. опубликовать данное постановление в сред-
ствах массовой информации.

16. контроль выполнения настоящего постановле-
ния возложить на  заместителя главы администрации 
муниципального района П.М. яковенко.

     
с. зайЦев,

глава кавалеровского муниципального
района - глава администрации

кавалеровского муниципального  района.

Официально

в аэропорту владыку встречали 
приморские верующие, искренне 
радовавшиеся за своего духовно-
го наставника. 

в числе встречавших митро-
полита – Евгений гусев. «как глу-
боко верующий человек, я вижу, 
насколько важна работа церкви в 
области духовно-нравственного 
воспитания. а как член партии 

«Единая россия» я понимаю не-
обходимость консолидации всех 
конструктивных сил общества для 
решения самых разных проблем», 
- сказал он.

сам владыка вениамин побла-
годарил земляков за радушную 
встречу. то, что в Приморье об-
разована митрополия – заслуга 
всех православных нашего края, 

считает он. также в Приморье 
будут действовать 3 епархии – 
владивостокская, находкинско-
Преображенская и арсеньевско-
дальнегорская. 

елена Юлина.

религия

В Приморье прибыл митрополит Вениамин 
торжественная встреча владыки вениамина состоялась в аэро-

порту владивостока. на приморскую землю он прибыл в статусе 
митрополита. в новый сан он был возведён решением священного 
синода и патриарха рпЦ. Этим же решением на территории при-
морского края образована митрополия.

Депутат Законодательного собрания края 
Галуст Ахоян поздравил кавалеровских учителей
и пообещал району помощь в решении насущных проблем

(Окончание. начало на 1 стр.)
Проектно-сметная документа-

ция на реконструкцию спортивных 
сооружений «кристалла» уже гото-
ва, кроме того, проходит эксперти-
зу проект футбольного мини-поля 
с искусственным покрытием, кото-
рый был изготовлен на собранные 
спортивной общественностью 
средства. Хорошо бы все эти объ-
екты включить в краевую про-
грамму по развитию физкультуры 
и спорта в Приморье. 

во время пребывания депутата 
в кавалеровском районе к нему 
обратились с просьбой участники 
хора ветеранов «вечерняя звезда», 
просьбу участников хора поддер-

жал районный совет ветеранов 
войны, труда и правоохранитель-
ных органов. дело в том, что руко-
водитель этого творческого кол-
лектива уехала из района, а для 
того, чтобы назначить другого спе-
циалиста на эту должность, по сло-
вам руководства МУдЦгб (?), нет 
средств на оплату полной ставки, 
не предусмотрены дополнитель-
ные средства и в бюджете кавале-
ровского городского поселения 
(финансирование культуры идет 
из бюджетов поселений). По мне-
нию участников хора, отсутствие 
руководителя может означать 
конец творческого коллектива. 
руководство района поддержало 

просьбу участников хора и совета 
ветеранов и вопрос решен депута-
том положительно.   

Поскольку визит галуста ахояна в 
кавалеровский район совпал с про-
ведением в районе мероприятий, 
посвященных дню пожилых людей, 
депутат Законодательного собра-
ния в плотном графике посещения 
учреждений образования нашел 
время тепло поздравить пенсио-
неров, собравшихся в этот день в 
киноконцертном зале «россия» на 
«огонек» и вручить им сладкие по-
дарки со словами благодарности за 
их труд. 

по материалам газеты 
«северное приморье». 

политика
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Фестиваль 
педагогических 
идей
4-6 октября 2011 года на 

базе муниципального общеоб-
разовательного учреждения 
«средняя общеобразователь-
ная школа № 1» п. кавалерово 
и муниципального общеоб-
разовательного учреждения 
«средняя общеобразователь-
ная школа № 2» п. кавалерово 
проведён фестиваль педаго-
гических идей «Образование 
- 2011». 

Представлено 16 работ, авто-
рами которых стали 19 педаго-
гов. Участники делились своими 
наработками по актуальным во-
просам проектной деятельности, 
современных педагогических 
технологий и методов преподава-
ния, создания программ электив-
ных курсов. гостями фестиваля 
стали 120 педагогических работ-
ников кавалеровского района и 4 
педагога из Чугуевского района. 
По итогам работы присуждены 
дипломы:  I степени - 4 педагогам, 
II степени – 3 педагогам, III степе-
ни – 6 педагогам.

теплая встреча 
за чашкой чая
в кавалеровском районе 

в рамках программы, посвя-
щенной Дню пожилых людей, 
прошел ряд мероприятий. в 
том числе и огоньки, вечера 
встреч, где пенсионеры могли 
пообщаться друг с другом, по-
пить чайку со сладостями.

такая встреча была органи-
зована местным отделением 
партии «Единая россия» (по ре-
шению политического совета) в 
кафе «славянка», где встретились 
представители общественных ор-
ганизаций – женской обществен-
ной организации «берегиня», 
районного общества инвалидов, 
кавалеровских профсоюзов, рай-
онного совета ветеранов войны, 
труда и правоохранительных ор-
ганов и др. для участников встре-
чи был подготовлен небольшой 
концерт силами творческих кол-
лективов, их поздравили глава ка-
валеровского района с.Ю.Зайцев, 
лидер местного отделения пар-
тии «Единая россия» М.б.волкова, 
депутат думы кавалеровского 
муниципального района, руково-
дитель фракции партии «Единая 
россия» в думе И.в.гладких. они 
поблагодарили пенсионеров за 
их труд, за годы жизни.

теплая встреча за чашкой чая 
состоялась также для пенсио-
неров кавалеровского района в 
киноконцертном зале «россия». 
сладкие подарки к чаю собрав-
шимся преподнес депутат Зако-
нодательного собрания Примор-
ского края г.Ц.ахоян, который 
как раз в этот день был в районе 
– приезжал, чтобы поздравить ка-
валеровских учителей.

наш корр.

Уважаемые избиратели!
4 декабря 2011 года состоят-

ся выборы депутатов государ-
ственной Думы Федерального 
собрания российской Федера-
ции шестого созыва и депута-
тов законодательного собра-
ния приморского края.

территориальная избиратель-
ная комиссия кавалеровского 
района  обеспечивает реализа-
цию мероприятий, связанных с 
подготовкой и проведением  вы-
боров на территории района. 
Часы работы комиссии в рабочие 
дни с 11.00 до 19.00 часов, в вы-
ходные и праздничные дни с 10.00 
до 14.00 часов.

в соответствии с пунктом 16 
статьи 27 Федерального закона 
«о выборах депутатов государ-
ственной думы Федерального 
собрания российской Федерации 
территориальная избирательная 
комиссия кавалеровского района  
обращается к избирателям райо-
на:

Если в день голосования у вас 
не будет возможности  прибыть 
на избирательный участок по 
месту своего жительства, то вы 
вправе с 19 октября по 13 ноября 
2011 года получить в территори-
альной избирательной комиссии 
открепительное удостоверение, 
предоставляющее возможность 

проголосовать 4 декабря 2011 
года по выборам депутатов госу-
дарственной думы  на любом из-
бирательном участке в пределах 
российской Федерации, по выбо-
рам депутатов  Законодательно-
го собрания Приморского края 
в пределах территории Примор-
ского края.

для получения открепительно-
го удостоверения необходим па-
спорт (документ, заменяющий па-
спорт гражданина), и письменное 
заявление на получение откре-
пительного удостоверения с ука-
занием причины, по которой оно 
требуется. Получить открепитель-
ное удостоверение избиратель 

может лично либо направить сво-
его представителя с нотариально 
удостоверенной доверенностью. 
Если избиратель, получив откре-
пительное  удостоверение, в день 
голосования остался по месту 
своего жительства, то он беспре-
пятственно может проголосовать 
на своем избирательном участке, 
предъявив открепительное удо-
стоверение.

Утраченные открепительные 
удостоверения не восстанавлива-
ются.  дубликаты открепительных 
удостоверений не выдаются.

территориальная избира-
тельная комиссия 

кавалеровского района 

территориальная 
избирательная комиссия 
кавалеровского  района

реШение
от  12 октября  2011 года                    №  9/03

Об образовании избирательных участков в местах временного 
пребывания  избирателей для голосования  на выборах депутатов 
государственной Думы Федерального собрания  российской Феде-
рации и депутатов законодательного собрания приморского края.

на основании пункта 4 статьи 13 Федерального закона «о выборах де-
путатов государственной думы Федерального собрания российской Фе-
дерации», пункта 4 статьи 15  Избирательного кодекса Приморского края 
и решения Избирательной комиссии  Приморского края от 29.09.2011г. 
№ 78/9 «об установлении единой нумерации избирательных участков, 
образуемых на территории Приморского края для голосования на вы-

борах депутатов  государственной думы Федерального собрания  рос-
сийской Федерации шестого созыва и депутатов Законодательного со-
брания Приморского края, назначенных на 4 декабря 2011 года,

территориальная избирательная комиссия кавалеровского района
реШила:
образовать избирательные участки в местах временного пребывания 

избирателей:
Избирательный участок № 434 в границах муниципального бюджетно-

го учреждения здравоохранения «Центральная районная больница» по 
адресу: п.кавалерово, ул.больничная, 2, каб. № 11 физиотерапевтическо-
го отделения, телефон 9-12-31.

Избирательный участок № 435 в границах общежития федерального 
государственного образовательного учреждения среднего профессио-
нального образования «кавалеровский горный техникум» по адресу: 
п.кавалерово, ул.арсеньева, 105, телефон 9-10-85.

а. бУрлУЦкая,  председатель комиссии.
е. кОсОДрЫга, секретарь комиссии. 

навстречу выборам

территориальная 
избирательная комиссия 
кавалеровского  района

реШение
от  12 октября  2011 года                        №  10/03

 
О начале процедуры формирования участковых избирательных 

комиссий по выборам депутатов  государственной Думы Федераль-
ного собрания  российской Федерации и депутатов законодатель-
ного собрания приморского края

на основании пункта 3 статьи 21 Федерального закона «о выборах 
депутатов  государственной думы Федерального собрания российской 
Федерации» и Избирательного кодекса Приморского края,

территориальная избирательная комиссия кавалеровского района
реШила:

1. Утвердить текст сообщения о приеме  предложений по кандидату-
рам для назначения в составы участковых избирательных  комиссий чле-
нами избирательных комиссий с правом решающего голоса по выборам 
депутатов государственной думы Федерального собрания российской 
Федерации и депутатов Законодательного собрания Приморского края 
(Приложение 1).

2. Утвердить Перечень документов, необходимых при внесении пред-
ложений по кандидатурам в составы участковых избирательных  комис-
сий по выборам депутатов государственной думы Федерального собра-
ния российской Федерации и депутатов Законодательного собрания 
Приморского края (Приложение 2).

3. опубликовать  настоящее решение в средствах массовой информа-
ции.

4. контроль за исполнением данного решения возложить на 
а.И.бурлуцкую.

 а. бУрлУЦкая,  председатель комиссии.
е. кОсОДрЫга, секретарь комиссии. 

Приложение 1 к решению тер-
риториальной избирательной 

комиссии Кавалеровского района 
от 12.10.2011г. №  10/03

сООбщение
о приеме  предложений по кан-

дидатурам для назначения в со-
ставы  участковых избирательных  
комиссий членами избирательных 

комиссий  с правом решающего 
голоса по выборам депутатов госу-
дарственной Думы Федерального 
собрания российской Федерации 

и депутатов  законодательного 
собрания приморского края

руководствуясь пунктом 3 статьи 
21 Федерального закона «о выборах 
депутатов государственной думы 
Федерального собрания российской 
Федерации», территориальная изби-
рательная комиссия  кавалеровского 
района объявляет прием предложе-
ний  по кандидатурам для назначения 
членов участковых избирательных 
комиссий с правом решающего голо-
са.

Прием документов осуществляется 
в течение 15 дней со дня опубликова-
ния  настоящего решения по адресу: 
п.кавалерово, ул.арсеньева, 104, каб. 
№ 16 с 11 до 19 часов, выходные и 
праздники с 10 до 14 часов.

При внесении предложения (пред-
ложений) по кандидатурам  в состав 
участковых избирательных комиссий 
необходимо представить перечень 
необходимых при внесении предло-
жений по кандидатурам в состав из-
бирательных комиссий.

приложение 2 к решению  территориальной 
избирательной комиссии кавалеровского района  

от 12.10.2011г. №  10/03

переченЬ
документов, необходимых при внесении пред-

ложений по кандидатурам  в составы участковых 
избирательных  комиссий по выборам депутатов 
государственной Думы Федерального собрания 
российской Федерации  и депутатов законода-

тельного собрания приморского края

Для политических партий, их региональных 
отделений, иных структурных подразделений

1. решение полномочного (руководящего или иного) 
органа политической партии либо регионального от-
деления, иного структурного подразделения политиче-
ской партии о внесении предложения о кандидатурах 
в состав территориальных комиссий, избирательных 
комиссий муниципальных  образований, оформленное 
в соответствии с требованиями устава политической 
партии.

2. Если предложение о кандидатурах вносит регио-
нальное отделение, иное структурное подразделение 
политической партии, а в уставе политической партии 
не предусмотрена возможность такого внесения, - ре-
шение органа политической партии, уполномоченного 
делегировать региональному отделению, иному струк-
турному подразделению политической партии полно-
мочия по внесению предложений о кандидатурах в 
состав территориальных комиссий, избирательных ко-
миссий муниципальных образований о  делегировании 
указанных полномочий, оформленное в соответствии с 
требованиями устава.

Для иных общественных объединений
1. нотариально удостоверенная или заверенная 

уполномоченным на то органом общественного объ-

единения копия действующего устава общественного 
объединения.

2. решение полномочного (руководящего или иного) 
органа общественного объединения о внесении пред-
ложения о кандидатурах в состав территориальных из-
бирательных комиссий, оформленное в соответствии 
с требованиями устава, либо решение по этому же во-
просу полномочного (руководящего или иного) органа 
регионального отделения, иного структурного подраз-
деления общественного объединения, наделенного  в 
соответствии  с уставом общественного объединения 
правом принимать такое решение от имени обществен-
ного объединения.

3. Если предложение о кандидатурах вносит регио-
нальное отделение, иное структурное подразделение 
общественного объединения, а в уставе  общественного 
объединения  указанный в пункте 2 вопрос не урегули-
рован, - решение органа общественного объединения, 
уполномоченного в соответствии с уставом обществен-
ного объединения делегировать полномочия по вне-
сению  предложений о кандидатурах в состав террито-
риальных избирательных комиссий, о делегировании 
таких полномочий и решение органа, которому деле-
гированы эти полномочия, о внесении предложений в 
состав  территориальных избирательных комиссий.

Для иных субъектов права внесения кандидатур 
в состав избирательных комиссий

решение представительного органа муниципального 
образования.

При выдвижении кандидатур в состав избирательных 
комиссий необходим протокол собрания избирателей 
по месту жительства, работы, службы, учебы, с прила-
гаемым списком участников собрания.

кроме того, субъектами права внесения кандидатур 
должно быть представлено письменное согласие  граж-
данина российской Федерации на его назначение в со-
став избирательной комиссии.
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организациям, в чью компетенцию 
входит рассмотрение

(Цена свободная)

- Изготовление бланков на заказ: журналов, ценни-
ков, книг, именных счет-фактур, квитанций, декла-
раций и другой бланочной продукции;

- Переплетные работы;
- Ксерокопирование, сканирование, ламинирова-

ние, набор текста, отправка документов факсом;
- Распечатка фотографий, дипломов, грамот; 
- Изготовление календарей с фотографиями;
- Визитки;
- Заполнение заявлений на получение загранпа-

спортов, на постановку и снятие с учета авто-
транспортных средств;

- Подписка на газету «Авангард», прием объявле-
ний и рекламы.

УМереннЫе ЦенЫ , 
Д ля ОптОвЫх пОк Упате лей Дейс твУЮт скиДки .

Мы находимся по адресу: 
п. кавалерово, ул. арсеньева, 91, 1 этаж.
телефон: 8(42375) 9-24-26.

МУП ИПК «Авангард» 
бывшее МУП «Типография № 14»

оказывает следующие услуги:

ОбъявленияFISH                     SPORT

ЭРКОР
СПОРТ  
      ОХОТА 
            ОТДЫХ 
                   РЫБАЛКА

п. кавалерово, ул. чехова, 8 «а», район рынка.
тел. 8 (42375)94-764.

Лодки, палатки, ласты, маски,
велосипеды, тренажеры,
удочки, спиннинги, катушки, эхолоты 
и многое другое.

скидки  20% на летний ассортимент

скидки молодоженам и именинникам!

НовиНки 
торгового дома 
«ЗоДиак»

Мягкая мебель
Детские диваны, тахты 
кухонные наборы
Обеденные зоны
Морозильные камеры
Морозильные лариДО

ст
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Ювелирные изделия 

14 
октя-
бря
в рДк 

им. ар-
сеньева  

с 9 до 
18 ч. со-
стоится 

закУпаеМ: 
орех кедровый, шишку, 
корень элеутерококка, 

аралию, диоскорею, 
побеги леспедицы.

тел.: 8-42361-4-61-05,
8-42361-4-06-53
8-42361-4-40-89
89025574501
89149619594
г. арсеньев, ул. котовского, 3

(район кирзавода)

Продают
2-комн. квартиру в 

4-квартирном доме, водяное ото-
пление, ванна, колодец, огород 
8 соток цена договорная. справ-
ляться до 16.00 адрес: п. горноре-
ченский, ул. советская, 10-1. тел. 
89242679361.

кроликов на развод, мотопилы 
«дружба» и «дружба-4М» недоро-
го. тел. 89149710354.

Дрова, колотые на плахи (дуб, 
береза, хвоя), недорого. тел. 
89532087069, 89242639352, 9-87-
85.

Сдают
квартиру с земельным участ-

ком до лета. тел. 89149710354.

Разное
Утерян ключ от автомобиля, 

нашедшему – вознаграждение. 
тел. 89149767863.

администрация кавалеровского муниципального района плани-
рует предоставить в собственность тугузбаевой М.н. дополнитель-
ный земельный участок, площадью 246 кв.м., под жилую застрой-
ку, участок находится примерно в 7 м по направлению на запад, от 
ориентира – дома, расположенного за пределами участка, адрес 
ориентира: пгт.кавалерово, ул.больничная, 22.

Предлагаем всем заинтересованным лицам проведение обществен-
ного обсуждения о возможности использования земельного участка. 
Замечания и предложения будут приниматься в письменном виде в те-
чение одного месяца с момента опубликования настоящего объявления 
по адресу: п. кавалерово, ул. арсеньева, 104, каб. 38, отдел архитектуры.

губернатор края сергей Дарькин вместе с супругой ларисой бе-
лобровой посетил строящийся храм святой равноапостольной 
княгини Ольги в поселке Ольга. после чего встретился с детьми и 
сотрудниками Ольгинского детского дома.

в поселке с 2007 года идет строительство церкви, которая будет вме-
щать до 100  прихожан. сейчас в храме завершаются отделочные рабо-
ты, возводится иконостас. освещение храма запланировано в 2012 году. 
После его открытия в старой церкви разместится воскресная школа. во 
время осмотра храма губернатора сопровождал настоятель прихода, 
иерей георгий койчубаев. сергей дарькин отметил, что в последние 
годы в Приморье активно строятся храмы, и он всегда готов оказывать в 
этом помощь. «Мы сейчас многое делаем в экономике и инфраструктуре 
края. И очень важно, что не забываем о душе», - сказал сергей дарькин. 
Позже губернатор побывал в ольгинском детском доме, где пообщался 
с детьми и сотрудниками. он отметил, что в этом детском доме сделан 
ремонт, есть все необходимое для детей. «но каким бы хорошим не был 
детский дом, он никогда не заменит для ребенка семью. Поэтому я счи-
таю важным реализацию программ, направленных на поддержку прием-
ных семей в Приморском крае», - подчеркнул губернатор.

пресс-служба апк.

Губернатор Сергей Дарькин побывал 
в храме и детском доме поселка Ольга

в рамках рабочей 
поездки по краю 
губернатор Приморско-
го края сергей дарькин 
побывал в ольгинском 
районе, где встретился 
с жителями села 
Милоградово.

ольгинский район является од-
ним из сельскохозяйственных райо-
нов края. губернатор рассказал, что 
в 2011 году на дотации сельхозрайо-
нам из краевого бюджета выделено 
200 миллионов рублей, 60 процен-
тов из этих средств получил ольгин-
ский район. в этом году на целевые 
программы поддержки села край 
потратил 1 миллиард рублей. Эти 
средства пошли на строительство 
жилья для сельских специалистов, 
модернизацию оборудования и дру-
гие цели. сергей дарькин отметил, 
что эта работа дает результат: в сель-
ском хозяйстве растет количество 
прибыльных предприятий.

среди других вопросов, которые 
были затронуты во время встречи, - 
рост пенсий и зарплат учителей. с 1 
апреля 2012 года произойдет повы-
шение социальной и трудовой пен-
сий. средний размер пенсии в крае 
составит 9070 рублей. также сергей 
дарькин рассказал, что с прошлого 
года неработающим пенсионерам, 

имеющим размер материального 
обеспечения ниже прожиточного 
минимума, из краевого бюджета де-
лаются ежемесячные региональные 
доплаты к пенсии. таких приморцев 
в крае больше 50 тысяч. средний 
размер доплаты составляет 1,5 тыся-
чи рублей.

говоря о росте зарплат педаго-
гов, губернатор подчеркнул, что в 
течение двух лет зарплаты учителей 
района вырастут до 30 тысяч рублей, 
кроме того, для работы им будут вы-
делены ноутбуки.

Жители села рассказали губерна-
тору, что одной из самых серьезных 
проблем для них стало отсутствие 
транспортного сообщения с крае-
вым центром и плохая дорога в село. 
сергей дарькин сообщил, что в сле-
дующем году начнется строитель-
ство дороги в Милоградово. кроме 
того, Приморье закупило новый па-
ром, и с 2012 года будет налажено 
паромное сообщение между влади-
востоком и ольгой.

«в рамках федеральной програм-
мы «Экономическое развитие даль-
него востока и Забайкалья до 2013 
года» край получит самолет як-40, 
который будет выполнять рейсы в 
отдаленные районы Приморья, в том 
числе в ольгинский район», - сказал 
сергей дарькин.

кроме того, жители села обрати-
лись к губернатору с просьбой вос-

становить аптеку, чтобы льготники 
имели возможность покупать лекар-
ства непосредственно в Милогра-
дове. как сообщил сергей дарькин, 
с 1 января 2012 года учреждения 
здравоохранения переходят на ба-
ланс краевого бюджета, и в Милогра-
дове будет открыта аптека на базе 
фельдшерско-акушерского пункта. 
«сразу хочу успокоить всех льгот-
ников: мы решили вопрос о допол-
нительном финансировании в этом 
году закупки льготных лекарств. 
Фракция партии «Единая россия» 
в Законодательном собраним края 
одобрило выделение на эти цели 80 
миллионов рублей краевого бюдже-
та», - отметил губернатор.

администрация Приморского края 
серьезно занимается решением про-
блемы с безработицей в районе. на 
сегодня в ольгинском районе самый 
высокий уровень безработицы по 
краю – 11 процентов. как сообщил 
сергей дарькин на встрече с жителя-
ми, в ольге будет создано предприя-
тие по траспортировке сжиженного 
газа в порты Приморского края. Это 
позволит обеспечить жителей райо-
на рабочими местами.

губернатор также вручил серти-
фикаты на улучшение жилищных 
условий двум участникам краевой 
целевой программы «социальное 
развитие села».

пресс-служба апк.

в крае

Сергей Дарькин: «На закупку лекарств для 
льготников из краевого бюджета дополнительно 
выделено 80 миллионов рублей»

само название отдела «жизнео-
беспечения» навевает радужные 
надежды на быстрое решение 
проблем и помощи гражданам, но 
увы.

с 1 октября текущего года стои-
мость справки подскочила с 20 
рублей до 70 рублей. конечно, 
можно сравнить со стоимостью 
торта – 340 руб. или мясного фар-
ша – 280 руб. кто-то скажет в 4-5 
раз ниже указанных продуктов. 
вот именно, ниже, но ведь справка 
нужна в первую очередь малоиму-
щим гражданам, которые вряд ли 
употребляют вышеуказанные про-
дукты, а предъявляют её в отдел, 
где им оказывается социальная 

помощь.
в советские времена отдел 

специалистов-паспортистов со-
стоял в штате и получал зарплату 
в ЖЭУ и справки граждане получа-
ли бесплатно. ведь у паспортистов 
находится громадная картотека 
на всех граждан, проживающих 
на территории кавалеровского 
района. сейчас мы живем в век 
«рыночного капитализма, а точнее 
сказать, кто больше урвет, так как 
законы существуют только для ма-
лоимущих слоев граждан. в насто-
ящее время паспортисты ютятся в 
маленькой комнатке в подвальном 
помещении дома № 12 по ул. куз-
нечной и находятся в подчинении 

частного предпринимателя «аква-
Лайн». Это предприятие перевело 
специалистов-паспортистов на 
самоокупаемость и поэтому стои-
мость  справки подскочила до 70 
рублей.

конечно, чиновники «высоко-
го ранга», вряд ли пользуются 
такими справками, а может быть 
даже и не знают, что таковые суще-
ствуют? в словаре русского языка 
с.И.ожегова, чиновник – «тот, кто 
ведёт свою работу с холодным 
равнодушием, без интереса, бю-
рократически».

Прошу пояснить через газету 
«авангард», из каких стоимостных 
показателей сложилась цена «зо-
лотой» справки.

галина киселёва, 
пенсионерка, 58 лет.

п. кавалерово.

нам пишут

«Золотая» справка
Мне необходимо было взять справку о составе семьи (хотя вся 

база данных в муниципальном образовании кавалеровского райо-
на существует) для предъявления в отдел жизнеобеспечения райо-
на, где состою на очереди более 15 лет и имею «хвостовой» номер.


